

# Goblog

## Gelar Jam Komandan, Begini Arahan Dandim 0705/ Magelang

Rony - [MAGELANG.GOBLOG.CO.ID](http://MAGELANG.GOBLOG.CO.ID)

Aug 15, 2022 - 12:09



*Ratusan Anggota Militer Dan PNS Kodim 0705/ Magelang, Mengikuti Jam Komandan di Gedung Prajurit*

MAGELANG, - Komandan Kodim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr.,( Han), menggelar acara jam Komandan di Gedung Prajurit, Senin ( 15/08),

diikuti para perwira Kodim dan ratusan personel Militer maupun PNS.

Jam Komandan adalah salah satu acara yang dilakukan seorang Komandan, untuk memberikan informasi maupun untuk berkomunikasi secara langsung kepada seluruh anggota guna mengetahui sejauh mana tugas pokok sebagai prajurit TNI disatuan kewilayahan, serta mengetahui kondisi langsung para prajuritnya.

Memulai jam komandan, Dandim 0705/ Magelang mengucapkan terimakasih kepada seluruh anggota militer dan PNS pada sampai saat ini dan syukur Alhamdulillah disatuan kodim 0705/ Magelang tidak ada permasalahan maupun pelanggaran sampai dengan hari ini.

Letkol Arm Rohmadi memberikan atensi, agar seluruh anggota militer dan PNS untuk selalu menjaga kesehatan diri dengan olahraga yang cukup, serta tingkatkan kepedulian sesama anggota untuk mendukung program tugas pokok satuan," Hindari macam pelanggaran yang menyebabkan merusak citra TNI AD.

Dandim juga menyampaikan tentang penggunaan media sosial( Medsos), agar dalam bermedia lebih menampilkan kegiatan yang bernuansa positif, setiap Babinsa dalam melaksanakan Pendampingan penanganan PMK, lakukan pencatatan disetiap kegiatan pendampingan dan laporkan ke komando atas.

Prajurit TNI khususnya Babinsa harus ditengah - tengah masyarakat untuk mengatasi kesulitan masyarakat, bentuk semua kegiatan ini tidak lain merupakan perintah harian KASAD," terang Dandim.

Mengakhiri jam Komandan, Dandim juga menegaskan agar seluruh anggota militer dan PNS Kodim 0705/ Magelang menjaga kebersamaan maupun kekompakan.

Ditempat yang sama, Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno menambahkan, hindari penggunaan aplikasi yang merugikan satuan Kodim, setiap anggota jaga performa yang rapi dan bersih, karena kita terutama para Babinsa bersinggungan langsung dengan warga masyarakat. Setiap anggota yang melaksanakan tugas dinas dalam, agar melaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab, pada pelaksanaan tugas dilakukan secara humanis namun aturan tetap dijalankan," harapnya.

Pen: 0705/ Mgl